

Soria, 12 de julio de 2021

NOTA DE PRENSA

FOES organiza una ronda de financiación para la ampliación de capital de la Start-up soriana Poraltur

- **La tecnológica Poraltur inicia un proceso de ampliación de capital abierto a cualquier empresario o inversor soriano con el objetivo de reforzar su expansión y crecimiento nacional e internacional.**

La start-up soriana Poraltur, está inmersa en un proceso de ampliación de capital que tiene como objeto reforzar su crecimiento tanto nacional como internacional. Para dicha ampliación, Poraltur ha decidido buscar empresarios e inversores, primordialmente sorianos, que les acompañen en el crecimiento futuro de la empresa.

La ronda de financiación, organizada por FOES, tendrá lugar el **próximo jueves 15 de julio de 2021 en las instalaciones de la Federación en la Calle Manuel Vicente Tutor a las 10.30 de la mañana**. La participación en la reunión informativa de la ronda, abierta a cualquier empresario o inversor soriano, requiere inscripción y se puede realizar en FOES en el teléfono **975 233 222**. En la reunión, se presentará de forma práctica la solución de Poraltur y se resolverá cualquier duda que los asistentes puedan tener acerca del plan de crecimiento de la empresa.

La start-up soriana **Poraltur** está liderada por los jóvenes empresarios sorianos Jesús Esteras y Jesús Ciria, Premio FOES Empresa Soriana Innovadora 2019. La solución de software y hardware de Poraltur está dirigida al sector hotelero y **permite ahorrar de media un 30% de los costes fijos de cualquier tipo de alojamiento turístico**.

No es la primera ocasión que desde **FOES** se organiza una ronda de financiación de capital para empresas sorianas siendo la última ronda de financiación la organizada en 2020 con la start-up **Agerpix by Codesian**, la cual fue galardonada con uno de los ocho premios Emprendedor XXI del Mobile World Congress 2021 de Barcelona.

Poraltur, una oportunidad en un momento único

El turismo es uno de los sectores más relevantes a nivel nacional e internacional y a la vez ha sido uno de los más afectados por la pandemia. En estos momentos se enfrenta a diversos retos y cambios derivados de los nuevos hábitos post Covid; entre otros, se ha observado un mayor interés de los turistas nacionales por las ciudades pequeñas, frente a las grandes urbes y por los pequeños hoteles y alojamientos rurales, frente a los grandes, hecho que da cuenta de las oportunidades que se abren en el sector.

En la actual situación, uno de esos grandes retos es la incorporación de las nuevas tecnologías para optimizar costes, y ésta será sin duda, uno de los principales pilares en los que se basará la recuperación del turismo.

Poraltur, nace en 2017 precisamente de esa misma necesidad: optimizar la rentabilidad de un pequeño alojamiento. Uno de los puntos fuertes de Poraltur es que su sistema es compatible con el 90% de puertas gracias a la integración con diferentes cerraduras electrónicas. Esto elimina la necesidad de dar una llave física al huésped, proporcionándole automáticamente un código numérico único para entrar en el alojamiento. El sistema también agiliza la salida de los huéspedes, la facturación de los mismos y automatiza los avisos a limpieza y lavandería.

El sistema está probado con éxito en hostales, apartamentos turísticos, pensiones y casas rurales. Actualmente está funcionando en múltiples establecimientos, a los que Poraltur les ahorra, de media, un 30% de sus costes fijos.

La pandemia ha acelerado la necesidad de las empresas turísticas de tecnificarse y también de optimizar sus costes. Los fondos de recuperación serán una herramienta clave para ello, y de hecho se prevé que el sector turístico en España reciba 3.400 millones de euros destinados a la modernización y digitalización de la industria turística, por lo que el momento actual es idóneo para la implantación y comercialización de Poraltur en alojamientos turísticos de todo tipo, tanto a nivel nacional como internacional.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es